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Diputación prepara su plan
de ahorro y baja sueldos a
cargos públicos y asesores
Estasmedidas, que se unen al recorte en las nómin-asde los
funcionarios decretado por el Gobierno, irán el jueves a Pleno

Alicia Ruiz / CÁDIZ

LaDiputación Provincial de Cádiz
también meterá la tijera en busca
del ahorro. El equipo de gobierno
de la institución provincial está ul-
timando un plan de austeridad
que conllevará, entre otras costas,
la reducción de los sueldos de los
diputados con dedicación exclusi-
va o parcial, el de sus asesores y el
de sus funcionarios, éstos últimos
en cumplimiento del decreto del
Gobierno central: El próximo jue-
ves está prevista la celebración de
un pleno extraordinario para su
aprobación.

Según manifestó ayer el presi-
dente de la Diputación, Francisco
González Cabaña, desde este mes
se aplicará el recorte en los suel-
dos de los cargos públicos y aseso-
res. Será un lS% para los miem-
bros del equipo de gobierno que
conforman PSOE e IU, así como
para los portavoces de los grupos,
aunque aún no está calculado el
ahorro que esto supondrá.

Sí está estimado el que supon-
drá el recorte en otras nóminas, la
de los asesores, en las que se gas-
tará unos 200.000 euros menos.
Según los tres escalafones de los
asesores de Diputación Gefe de
gabinete, coordinadores de área y
jefe de secretaria) se diminuirán
en un lS, 12 y 10%. Además, se
amortizarán dos puestos que esta-
ban presupuestados, contando
con el cambio de responsabilida-
des de Francisco Aido, hasta hace
'unmesjefedegabinete. '

Con la aplicación de la bajada
prevista en el decreto de Gobierno
para los funcionarios y personal
laboral, la Diputación ahorrará
2.100.000 euros, según los prime-
ros cálculos, aunque aún están
por cerrar los últimos flecos de es-
te plan, que irá a Pleno el próximo
jueves. Entonces se conocerán
'más detalles en rueda de prensa,
según confirmó tanto Cabaña co-
mo Francisco Menacho, responsa-
ble del área económica de la Dipu-
tación.

El presidente de la institución
provincial y dirigente del PSOE
gaditano apuntó que la Diputa-
ciónyaviene aplicandolaausteri-
dad y el ahorro, con un 67% me-
nos, por ejemplo, de gasto co-
rriente. "Además ya habíamos
ajustado bastante el presupuesto
de este año, porque recibíamos 32
millones menos del Gobierno",
afirmó. Cabaña manifestó hace
unas semanas que la Diputación
tenía que "predicar con el ejem-
plo"yadelantaba su pretensión de
disminuir el gasto en personal.

Imagen tomada en el último Pleno de la Diputación Provincial. ¡OAQUINPINO

"Las inversiones se mantienen y
firmamos un plan de empleo"
Francisco González Cabaña quiso
dejar claro ayer que las inversio-
nes previstas por la Diputación
Provincial se mantendrán. "En po-
líticas sociales, culturales o in-
fraestructuras", dijo el presidente
socialista de la institución.

Cabaña anunció además que el
próximo día 30 está prevista la fir-
ma de un convenio con la Junta de

Andalucía para la puesta en mar-
cha de un plan de empleo en la

provincia. "Sup4?ndrá unos 7 millo-
nes de euros para la creación de
empleo", añadió. Según adelantó
este periódico en su día, este con-
venia pennítirá que personas de.
sempleadas trabajen en la repara.
ción de daños del temporal.
Cabaña quiso agradecer además
el esfuerzo realizado por los traba-
jadores, la plantilla de Diputación,
en estos momentos de dificultad
económica,

E,. endesa
INTERRUPCIONES PROGRAMADAS DEL SUMINISTRO POR MANTENIMIENTO

Día22 PUERTOSERRANO(parcial)(2513037)de 9,DOa 19,ODhoras

VILLAt.tARJIN(p,¡rcial)!2513Q37) -de ~,2!I fJ!j,QD)loras u

VEJERDELAFRA.(parcial)(2507459)de 9,DOa 18,00horas
BARBATE(parcial)(2507459) de 9,00a 18,00horas

PRADO,DELREY(parcial)(2502945) de 8,30a 16,30horas
IlARBÁTE(¡¡arci¡¡ln25¡3175i'~'"'de%00a;f4,OOTíI0ra"r'

VEJER(parcial)(2513175) de 9,00a14,00horas

Día23

Día2S

AGRADECEMOS SU COLABORACiÓN

"1 ';",:'N ,;,':",F':'oé::'d!:':\R"':':;,M"'¡ ,'A>. ','c~ ;",'1 ;";',' ó:", N>'

Moreno
asumirá la
dirección de un
colegioen'
Chiclana
El ex alc,alde isleño afimna que

wnombramiento no excluye

su posible regreso a la política

A.R. / SAN FERNANDO

Elexalcaldeisleño AntoIÚOMo-
reno, uno de losposibles candi-
datos que el PP se plantea en
San Fernando para encabezar
la listaconla queconcurriráalas
elecciones municipales, ha sido
nombrado nuevo director del
colegioLaSalle de Chíclana pa-
ra elpróximocursoescolar.

Moreno, que regresó a su ac-
tividad docente en el colegioLa
Salle de La Isla tras abandonar
la política, insistió ayer a este
periódico en afirmar que "no
descarta nada". Según el ex re-
gidor, su nueva situación labo-
ral "no excluye nada", Al me-
nos, inicialmente. "Es exacta-
mente igual que ahora, nada
'cambia",afirmó alrecordar que
no ha renunciado a su posible
regreso ala.política."1¡igoanali-
zando, escuchando a la gente",
puntualizó.

Su nombramiento, no obs-
tante, trascendió ayer después
de que se informara a la comu-
IÚdadeducativa, desatando to-
do tipo de comentarios al inter-
pretarse como una posible re-
nuncia a su regreso a la política
municipaI. Él, sin embargo, in-
sistió en afirmar que "nada tie-
ne que veruna cosacon otra".

Provincia

La Junta tacha

de "oportunista"
las criticas del
pp a la subida

del transporte
Pablo Loren¡o cree que la
medida cuenta con

"suficiente respaldo social"

J.B./ CÁDIZ

El delegado provincial de
Transportes de la Junta de An-
dalucía, Pablo Lorenzo, reac-
cionóayer a lascríticasvertidas
por el Partido Popular en boca
de su representante en el Con-
sorcio de Transportes de la Ba-
hía de Cádiz,IgnacioRomaní, a
la subida de las tasas del trans-
porte metropolitano. A juicio
de Lorenzo, las declaraciones
de Romaní son "oportunistas".
El delegado prcivincialdefien-
de que el incremento es "míni-
mo" yque se produce desde ell
de julio, "cuando Romanípare-
ce olvidarque el~tamiento
de Cádiz aplicó la subida.del
precio de su transporte urbano
desde ell de enero".
Además, Pablo Lorenzo se
congratula de que la subida
del transporte metropolitano
cuenta con "suficiente respal-
do social, ya que fue aprobada
por varias comisiones en las
que participaron consumido-
res, vecinos, Universidad, em-
presarios y sindicatos".
Romaní, en nombre del PP, di~
jo que el incremento era "des-
proporcionado e injusto" y
afectará a las "ya maltrechas
economías domésticas".. CONSORCIO
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Provincia
SANLÚCAR

El principal aliviadero de la
playa, para "finales de año" ,

CISanlúcar destaca la relevancia "histórica" de este proyecto
del nuevo Plan Ey el PAse queja del estado actual del litoral,

F. Javier Franco / SANlÚCAR

Ciudadanos Independientes de
Sanlúcar (CISanlúcar), el partido
que gobierna en e! municipio con
el PSOE,anunció ayer que "el tan-
que de tormentas y e! aliviadero
de La Calzada de la Infanta, una
demanda histórica de todos los
sanluqueños, serán una realidad
a finales de este año" a través de la
inversión superior al millón de
euros recogida en el conocido co-
mo segundo Plan E,

María de! Carmen Ruiz, porta-
voz de CISanlúcar en este asunto,
destacó que "se trata de uno de los
proyectos más importantes y con
un montante económico más
cuantioso de los que se van a eje-
cutar este año en la ciudad", cons-
tituyendo "una clara apuesta por
el impulso del ahorro y la eficien-
cia en la gestión de los recursos hí-
dricos, además de una necesidad
que permitirá cambiar elaspecto
y la limpieza de nuestra playa más
céntrica", El tanque de tormen-
tas, que estará ubicado en la plaza
Clara Campoamor, "disminuye la
posibilidad de inundaciones" y,
gracias a su conexión con la depu-
radora de la ciudad, "garantizará
unos niveles de vertido al río que
cumplan con la normativa", Las
obras darán trabajo a 2S emplea-
dos durante seis meses,

Con todo, "esta primera medi-
da paliativa contra los efectos de
las inundaciones y la contamina-
ción en la costa deberá ser com-

pletada en el futuro con otras en
el entorno para conseguir, final-
mente, terminar con estos graves
problemas que incid~n en la ciu-
dad en materia de saneamiento",
entre ellas, la creación de tanques
de tormentas junto a los demás
aliviaderos de la localidad.

Ayer mismo, el PAcriticó el es-
tado de las playas sanluqueñas.
La secretaria de Participación
Ciudadana de este partido, Elena
Acevedo, lamentó que "desde el
punto de vista turístico, no es efi-
ciente ser la última población del
litoral gaditano en el acondicio-
namiento de las playas". Según
argumentó, "el Plan de Playas,
que comprende del 15 de junio al
15 de septiembre, posee grandes

deficiencias, púe~a costa sanlu-
queña carece de las l11fraestructu-

ras que deberían estar ya listas,
como los servicios, las torres de
vigilancia, las zonas balizadas, las
pasarelas, las sombrillas, las du-
chas, la megáfonía, la vigilancia,
los chiringuitosy las papeleras",

Los andalucistas, que también
censuraron el "estado de deja-
dez" de tramos costeros como el
de Bajo de Guía yLa Jara, se que-
jaron igualmente de "la mala se-
ñalización de los accesos de las
playas", así como de "lalimpieza
de las calles, que cada verano deja
mucho que desear".

Ajuicio de esta formación polí-
tica de la oposición, "está demos-
trado que e! equipo de Gobierno
no planifica con tiempo solucio-
nes eficientes para poner en mar-
cha e! Plan de Playas, pese a que
todos los años es el mísmo".

Ecologistas en Acción colocará
mañana su bandera negra 2010
Ecologistas en Acción ha organi-
zado para mañana, a partir de
las doce del mediodía, en el tra-
mo costero que une La Quinta
de la Paz con Bajo de Guía, una
protesta consistente en la colo-
cación simbólica de una bandera

negra, Pretende así denunciar

públicamente que en dicha zona,
situada al final del Arroyo del
Salto del Grillo, "vecinos y turis-
tas que disfrutan de esta playa

vienen sufriendo desde hace va-

rios años malos olores, la conta-

minación de las aguas de baño y
la suciedad de la arena". Como
es sabido, esta ONG ha decidido
conceder este año su bandera

negra al tramo de litoral com-
prendido entre Bonanza y Bajo
de Guía, aparte de considerar

"puntos negros" a las playas de
La CalZada y Las Piletas, por
"vertidos de aguas residuales",

SANLÚCAR

I BORJABENJUMEDA

Pedro Romero lleva ya más de un mes de protestas
\111Los trabajadores del grupo empresarial bodegue-
ro Pedro Romero llevan ya más de un mes de protes-
tas ante el Expediente de Regulación Temporal de
Empleo (ERTE) planteado con "amenazas de despi-

dos" y los retrasos en el pago de las nóminas desde
hace casi dos años, Ayerse manifestaron por las ca-
lles del centro de la ciudad con el apoyo de compa-
ñeros de otras tirmasvinateras del Marco de Jerez,

,',','''",'.',',,,,,,,

ROTA

El Gobierno
local defiende
su propuesta
para actuar en
Costa Ballena
El p,SOE pide rigor al hablar de

I~ plantilla y UPyD muestra su

apoyo a la oposición plenaria

F.J.F./ ROTA

El Gobierno Roteños Unidos
(RRUU)-PPlamentó ayer que
"tenga que buscar en solitario
una solución al problema que
vienen padeciendo los trabaja-
dores de Costa Ballena", en
huelga desde el día 1, critican-
doladecisiónde!PSOEeIU de
abandonar e! Pleno del Ayun-
tamiento que aprobó "la pro-
puesta de disolución de la En-
tidad Urbanística de Conser-
vación (EUC) con la que se
aftontará la resolución del
conflicto planteado por el ac-
tual consejo rector".

El alcalde, Lorenzo Sán-
chez, atribuyó la reacción del
PSOE e IU a "una estrategia
política que busca debilitar al
Gobierno y desgastar la figu-
ra" del regidor roteño, que ca-
lificó de "buena y justa" la pro-
puesta aprobada con los úni-
cosvotos de RRUUy el PP.

El PSOE censuró la falta de
informes técnicos que, entre
otras cosas, "avalen el compro-
miso de contratación de estos
trabajadores por parte del
Ayuntamíento", y reclamó al
alcalde que "llegue a acuerdos
para acabar con el conflicto"
sin "manipular" a los emplea-
dos. El partido UPyD apoyó
ayer a la oposición entre duras
críticas al Gobierno local. .

ROTA
Los salarios de los

ediles se reducirán

entre un 4,5 y un 7%
El Pleno del Ayuntamiento ha
sido informado en su última
reunión ordinaria de "una
nueva medida extraordinaria
de reducción del gasto público
decretada por el alcalde, Lo-
renzo Sánchez" en el ámbito
de "las recomendaCiones de la
Federación Española de Muni-
cipios y Provincias (FEMP)"
tomando como referencia el
conocido Plan de Ajuste de la
Admínistración central. Para
el regidor roteño el recorte sa-
larial será de un 7%; para los
tenientes de alcalde, de un
6%;.para los concejales dele-
gados y los portavoces, de un
5%; y para los ediles sin dele-
gación, de un 4,5%.

ROTA

El municipio recibe la

Escoba de Oro por los
nuevos contenedores

La Asociación Técnica para la
Gestión de Residuos y Medio
Ambiente (Ategrus) ha conce-
dido a Rota su premío Escoba
de Oro 2010 por "el esfuerzo
que ha realizado el Ayunta-
míento con la constante im-
plantación de contenedores
soterrados de residuos urba-
nos en numerosos puntos de la
ciudad, consiguiendo asímíni-
mízar el impacto ambiental, .
visual y sanitario de las zonas
de recogida". El Gobierno lo-
cal ha manifestado su satisfac-
ción por esta distinción estatal
destacando que en la provin-
cia solamente la han obtenido
Rota y Cádiz.

CHIPIONA

ElAyuntamiento replica
al PP que la limpieza en
la villa es "espectacular"
ElGobierno local anuncia que
la plantilla pasará este verano

_de 60 a unos 100 empleados

F.J.F. / CHIPIONA

El equipo de Gobierno ha re-
plicado al PP que "desde hace
varios años la limpieza de Chi-
piona es espectacular" tam-
bién durante los meses de la
temporada estival.

En declaraciones a la emiso-
ra municipal de televisión, la
concejala delegada del área,
María de! Mar Gómez, ha ma-
nifestado que "con vistas al ve-
rano hemos mantenido varias
reuniones con la empresa del
servicio, de manera que éste se
ha ampliado los fines de sema-

na y la plantilla de 60 trabajado-
res pasará a 100 a partir del 1 de
julio para la limpieza constante
de la localidad", "Además, como
todos los años, hemos pedido más
contenedores, teniendo en cuen-
ta que este municipio de 18,000
habitantes alcanza entre los
200.000 y los 250.000 cada vera-
no", ha explicado Gómez. En
cuanto a la recogida de basuras,
la responsable municipal de lim-
pieza ha precisado que "ya en es-
tas fechas se está realizando tres o
cuatro veces al día, cuando lonor-
mal es dosveces por jornada",

Gómez, que ha defendido e!
trabajo del Gobierno en esta ma-
teria ante las críticas "destructi-
vas" del PP,.considera que la villa
está "espectacularmente limpia".

::;:,';;;';;;'3,;",' '''''''''''.';
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Andalucía

PSOE Y PP acuerdan que ningún
alcalde gane más de 68.630 euros
LaFAMPsellará en septiembre el nivel de retribuciones de los regidores andaluces
a partir de las próximas elecciones, tras un pacto entre partidos inédito en España

A. Fuentes/ SEVILLA

Gesto inusual ayer en el 'Parla-
mento andaluz. Los partidos ma-
yontarios, PSOE y PP, llegaron a
un pacto para fijar los topes retri-
butivos de sus alcaldes en función
de la población del municipio que
gobiernan y en equivalencia con
los altos cargos de la Junta. Am-
bos partidos aseguraron que será
condición ineludible para optar a
la candidatura municipal en las
elecciones municipales de 2011.
Será en septiembre cuando la Fe-
deración Andaluza de Municipios
y Provincias (FAMP)en asamblea
ratifique el acuerdo, al que ya han
mostrado su disposición IVyPA.

El PP dio fmahnente su visto
bueno a la propueSJ:atras retirar-

r

EMPRESASPÚBLICAS

Lospartid~sestudianun
techo de 60.000 euros,

más un 15%adicionaIrpara
losdirectivosmunicipales

se a analizarla dos semanas atrás
en una reunión de la ejecutiva de
la FAMPcelebrada en Antequera
y solicitar algunos "ajustes" más
"amplios yexigentes".

A propuesta del pp se encajó
en el documento inicial una mo-
dificación en los niveles retribu-
tivos. El sueldo de un consejero
andaluz (68.630 euros) no será
sólo el tope para los alcaldes de
más de 500.000 habitantes (Se-
villa y Málaga) y los presidentes
de diputaciones. Se baja el listón
a los alcaldes de municipios de
más de 100.000 habitantes. En
la comunidad son las ocho capi-
tales y Dos Hermanas, Jerez de
la Frontera, Algeciras y Marbe-
lla. El PP se había mostrado en
desacuerdo con que el alcalde
de unagran ciudad tuviera el to-
pe de un "desconocido" vicecon-
sejero (64.092 euros).

\-~~'
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LA ESCALA SALARIAL

Rafael Velasco conversa ayer con periodistas en los pasillos del Parlamento andaluz.

Grandes dudades los alcaldes
de las ciudades de más de

100.000 habitantes y presiden-
tes de las diputaciones cobrarán
como tope como un consejero
de la Junta. 68.630 euros brutos.

Medias los alcaldes de entre

50.000 y 100.000 habitantes,
el sueldo de un viceconsejero
(64.902 euros) y los de entre
20.000 y 50.000 el de un di-
rector general (55.72 euros).

Pequeñas Para los municipios
de menos de 20.000 habitan-

tes, la máxima retribución se-
ría la equivalente a la de un
delegado provincial (45.432
euros al año).

El PP reclamó que los recortes se
extendieran a las empresas públi-
cas. La FAMP ha presentado un do-
cumento, que estudiarán los parti-
dos, en los que se impone un tope
de 60.000 euros, con un compl~
mento de un 15% adicional según
la sociedad, para los responsables
de las empresas públicas munici-
pales. Otra de las ideas de la FAMP
es armonizar el precio de los distin-
tos servicios municipales, según
señaló su presidente.

Así lo acordaron en la reunión el

vicesecretario general del PSOE-A,
Rafael Velasco; el secretario gene-
raldel PP-A, Antonio Sanz; el presi-
dente de la FAMP, Francisco Tosca-
no (PSOE), y la vicepresidenta pri-
mera de la federación y alcaldesa
de Marbella, Ángeles Muñoz (PP).

Los alcaldes de capitales con
sueldos más altos son los de Sevilla

(109.000 euros con dietas a la es-
pera de recorte) y Huelva (82.604
tras .eI recorte de un 15%). Hay
sueldos astronómicos en ayunta-
mientos menores, sobre todo en el

litoral, adrnitieronlos partidos.
Sanz recordó que, aparte de esta

bajada en las retribuciones para
2011, los alcaldes ya se han bajado
los sueldos siguiendo las restriccio-
nes de la FEMP (federación espa-
ñola de municipios), de entre un5
y un 15%. Velasco expresó su satis-
facción por el acuerdo, que supon-
drá que Andaluda sea la primera
en igualar los sueldos de los edilesy
acabar con la "disparidad". Sobre
el sueldo del director general de la
RTVA, Pablo Carrasco (con sólo un
recorte del 10% a 139.000 euros),

Velasco entendió que sería "signifi-
cativa" una homogeneización"pa-
ra que no haya desigualdades".

Moreno afirma
que ''por ahora"
no habrá más
recortes de

altos cargos

ElPPrecriminael "bailede la
silla"con larecolocacióndel

41%deI~ puestoseliminados

EP/SEVILLA .

La consejera de la Presidencia,
Mar Moreno, aseguró ayer que
el GoQierno andaluz no tiene

previsto "de momento" redu-
cir más altos cargos, de los 39
que el prffidente de la Junta,
José Antonio Griñán, ha redu-
cido en relación al último gabi-
nete del ex presidente andaluz
Manuel Chaves.

En respuesta a una pregunta
formulada por el PP-A en conú-
sión parlamentaria, Moreno
indicó que la Administración
andaluza ha hecho un esfuerzo

"importante", que es "acorde y
proporcional" a las necesida-
des de Andalucía. La titular del

ramo recordó que el présidente
de la Junta llevó a cabo en mar-
zo una reestructuración del

Gobierno andaluz para dar
una mayor racionalización ad-
ministrativa y aseguró que el
nuevo ejecutivo conformado,
en el que se redujeron dos con-
sejerías, -de 15 a 13-, fue dise-
ñadopara un nuevo tiempo po-
líticoyeconómico.

La diputada del PP-A Maria
Teresa Ruiz-Sillero afirmó que
el Gobierno andaluz tiene que
llevar a cabo una reestructura-
cíón de la Administración co-
mo la realizada en otras comu-

nidades autónomas y que sea
"real y no artificial", ya que, se-
gún dijo, el 41% de los altos
cargos que se eliminan son re-
colocados en otros destinos de

la Administración, "jugándose
al baile de la silla".

Moreno afirmó en la réplica
que Griñán (68.981 euros al
año) gana menos que un direc-
tor general de la Cpmunidad
de Madrid e indicó que a su go-
bierno le habría gustado no te-
ner que pedir un esfuerzo a los
funcionarios, pero que, ennin-
gún caso, va a llevar a cabo
despidos en este colectivo-

Griñán invita a Del Rivero a que conozca a
los empleados de Sacyrque proceden delPER
Elpresidenteachacaa la
"ignorancia"queelempresario
vinculaseelplana la"vagancia"

Agencias / SEVILLA

El presidente de la Junta, José
Antonio Griñán, se mostró ayer
dispuesto a invitar al presidente
de Sacyr Vallehermoso, Luis del

Rívero, a Andalucía para que co-
nozca a los trabajadores de su
empresa en esta comunidad que
"proceden del PER (Plan de Em-
pleo Rural)", Del Rívero afirmó
el martes que este programa sólo
sirve para "fomentar la vagan-
cia" y tiene un "efecto psicológi-
co terrible", ya que no propicia la
búsqueda activa de empleo.

1I

Griñán calificó de una "desme-
sura" las polémicas manifesta-
ciones sobre dicho plan y el subsi-
dio agrario y, al igual que hiciera
hace unas semanas con el diri-
gente de CiDJosé Antonio Duran
Lleida, las vinculó a que "fruto de
la ignorancia a veces se dicen es-
tas cosas", dijo el presidente an-
daluz en declaraciones a TVE.

Griñán explicó que cuando em-
pezóelPERhacemásde 20 años
en Andaluda y en Extremadura,
más del 25% de la población acti-
va se consideraba población agra-
ria, yhoy no es ni la mitad, porque
se ha producido un proceso de re-
conversión de un porcentaje
enorme de la población del sector
agrario a otros sectores. El presi-

.,il[1!,lrill[..:...

dente expresó que Del Rivero, en
su empresa de construcción, "se-
guramente, cuando trabaja en
Andalucía está utilizando traba-
jadores que provienen del PER".

El PSOE llevará al Pleno del
Parlamento de la próxima sema-
na una proposición no de ley en
defensa del PERysu rechazo a los
ataques, anunció ayer el vicese-
cretario general de los socialis-
tas, Rafael Velasco. TU<:leExtre-
madura, en la línea de los parti-
dos andaluces, consideró ayer
que las declaraciones Luis del Rí-
vero, sobre el PER suponen un
"insulto"y un "desprecio".

";:¡~'Ir ----
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FÚTBOL- Tercera División

Corbeto nosefija límites
Elnuevo técnico del Portuense centra su inquietud "en la portería y la delantera"

Francisco Lambea I ELPUERTO

Francisco Corbeta señaló ayer en
su presentación como técnico del
Racing que su equipo tendrá "la
salvación como primer objetivo",
aunque "no renunciará a nada".
Corbeto, que vuelve a una institu-
ción a la que ascendió a Tercera
en 1998, se sinceró al indicar que
"me juego mucho", por lo que es-
pera "no defraudar".

''Albergo casi más ilusión en es-
ta etapa que en la anterior", expli-
có el técnico, que cumple 20 años
en los banquillos y que vivió el
ejercicio precedente una tempo-
rada sabática.

Corbeta refirió que la seriedad
en los pagos mostrada por la insti-
tución la pasada campaña "ha
provocado ofrecimientos de con-
trastados jugadores de Tercera",
por lo que tanto él como el secre-
tario técnico, Javier Zafra, optan
por "no ir con prisas" en la confec-
ción de la plantilla, si bien advir-
tió que "si hay futbolistas que se
descuelgan pidiendo 1.500 euros
mensuales no podremos contar
con sus servicios".

Asegurada ya verbalmente la
que se estima base de la campaña
anterior, con renovaciones coíno
las de Lolo Prado, Abel Calata-
yud, José Antonio, Mere, Juanma
Reyes, Villalustre o Quique, bue-
na parte de los esfuerzos se cen-
tran en la caPitación de un
hombre gol, un~~dor que firme
una veintena de dianas. Corbeta
estima que la falta de ese realiza-
dor fue la que provocó los apuros
clasificatorios de la campaña an-
terior, en la que elRacing hubo de
esperar a la última jornada.para
certificar la sqJvación, en un deci-
moseptimo púesto que, en su opi-

El presidente del Racing, l. Corzo (D, con el técnico, Paco Corbet&NOR" MORA

nión, "no es justa para con eljue-
go del equipo".

El técnico, que cuenta con un
presupuesto para la.. primera
plantilla ligeramente superior al
precedente (110.000 euros,
18.000 más que en la 2009/10),
mostró sus preferencias por des-
plegar un 4-4-2, si bien aseveró
desde el principio que su dibujo
"dependerá de los efectivos con
los que cuente, de modo que si la
planificación de la plantilla no sa-

. le como queremos se puede optar
por un 4-2-3-1". El esquema tam-
bién estará en función del nivel

de la categoría y del potencial de
los rivales de cada jornada, aun-
que el que fuera delantero de en-
tidades como Roteña, Rota, Por-
tuense y Puerto Real quiso dejar
claro que se fija "poco" en el con-
trario, pues prefiere que sus hom-
bres "se detengan en ellos mis-
mos".

El técnico admitió que'en Rota,
la ciudad donde más años ha ejer-
cido como entrenador, "tengo fa-
ma de defensivo", pero acto se-
guido apuntó "la cantidad de go-
les rubricada enla extinta campa-
ña" para rebatir dichojuicio.

Losandalucesamenazancon
noinscribirse en lapróximaLiga
Losgrupos IXy X pedirán
aplazar la entrada en
vigor d~ la 'ley de
descensos' por impagos

F. Mena/P. Feixasl ALGECIRAS/MOTRIL

Los clubes de Tercera División
de los grupos IXy X decidieron
ayer en la localidad granadina
de Motril crear una asociación
con la intención de unir fuerzas
para realizar una serie de actua-
ciones conjuntas para mejorar
las condiciones de estas entida-
des del fútbol modesto, entre las
que destacan dejar sin efecto los
descensos por impagos y recibir
ingresos de la Federación Espa-
ñola por diferentes conceptos.

=-.
.----

A la mencionada reunión asis-
tieron los presidentes de Real
Balompédica Linense y Los Ba-
rrios, Alfredo Gallardo y Álvaro
Moya, mientras que en repre-
sentación del Algeciras 10,l1izo~l
secretario de la entidad, Pepe
Álvarez.

La primera medida acordada
es solicitar una reunión al presi-
dente de la Federación Andalu-
za de Fútbol (FAF), Eduardo He-
rrera, para tratar la eliminación
o el aplazamiento de la normati-
va conjunta de la Asociación de
Futbolistas Españoles (AFE) y
las federaciones andaluzas y es-
pañolas que amenaza con des-
cender a todos los equipos que
no estén al día en los pagos a la
plantilla de la pasada andadura

antes del próxjmo dia 31 de ju-
lio.

La plataforma de clubes -que
se creará oficialmente en los
próximos días- estará represen-
tada por seis cluQ~s,tres del gru-
po IXy otros tres del grupo X.La
Real Balompédica Linense será
junto al Atlético Sanluqueño y el
Puerto Real los que representen
al resto de equipos del grupo de
Cádiz, Córdoba, Sevilla y Huel-
va. Del otro grupo andaluz de
Tercera estarán Motril, Laja y el
Ronda.

Sobre la normadvade la AFE
que puede descender a los equi-
pos el 31 de julio acordaron que
están dispuestos a no inscribirse
en la competición liguera en el
caso de que la Federación Anda-

Corbeta, quien admitió que la
p-ortería es otra de sus preocupa-
ciones fundamentales, estima
que "con la base con la que conta-
mos podemos luchar por certifi-
car la permanencia algunas jor-
nadas antes del final, optando in-
cluso a terminar más arriba en la
tabla clasificatoria si consegui-
mos acertar con los fichajes".

Corbeta concedió que se han
mantenido contactos con Man-
cho o Dani Carrasca, así como
que Zafra, hijo del secretario téc-
nico de la entidad, está recibien-

Paco Corbeta
Entrenador del R"acing

" Me juego mucho

en mi regreso a la

institución y siento casi

más ilusión en esta

etapa que en la anterior"

do ofertas de otros clubes.
Francisco Corbeta indicó que

el 19de Julio es la fecha designa-
da para el inicio del trabajo, con-
formando una pretemporada de
seis semanas, descansando sába-
dos y domingos salvo la eventua-
lidad de un partido. La intención
dél cuadro técnico es la de esta-
blecerun calendario que contem-
ple enfrentamientos contra es-
cuadras "de inferior y superior
categoría" .

El presidente, Ignacio Corzo,
afirmó que CarPeta regresa a la
entidad "con mucha ilusión y ga-
nas", incidiendo en que el técnico
"nos dijo que estaba encantando
de volver desde el primer mo-
mento en el que nos pusimos en
contacto".

luza de Fútbol no atienda las rei-
vindicaciones que le van a for-
mular en una próxima reunión
que quieren mantener con ella,
posiblemente la próxima sema-
na.

Previarp.ente, en la reunión
con la fedéración se le va a solici-
tar el aplazamiento de la entra-
da en vigor de la mencionada
normativa 10/2010.

Pero la reunión no sólo irá di-
rigido a este asunto sino que,
además, se le va pedir que se le
solicite a la Real Federación Es-
pañola de Fútbol (RFEF) un ma-
yor apoyo económico para los
equipos de Tercera División que
podría llegar a través de las qui-
nielas Ode los deréchos de tele-
visión.

También se trató la equipara-
ción de los derechos de arbitraje
en toda España e igualmente
van a solicitar que se les costeen
los viajes que tengan que hacer a
Ceuta y Melilla, igual que ocurre
en la Segunda División B.

.,¡.

Deportes
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JEREZ INDUSTRIAL

Lajunta gestora
célebrará elecciones el
próximo viernes día 25
La Junta Gestora del Jerez In-
dustrial puso por fin fecha a las
elecciones del club: los socios
industrialistas están llamados.......
a las urnas el próximo viernes'
día 25 de junio, en la secretaría
dela entidad de cinco dela tar-
de a diez de la noche, para
emitir el voto bien en favor de
Juan Manuel Delgado bien ha-
cia Ángel Garrido. Alberto,
uno de los porteros del equipo,
tiene claro que si es Garrido
quien gana "pocos jugadores
se sentarán con este señor".

CANTERA

ElDomingo Savio
clausurará mañana la
temporada 2009/10
Mañana sábado 19 de junio, a
partir de las 11:30 horas en el
salón de actos del colegio Sale-
sianos de Cádiz, tendrá lugar
el acto de clausura de la tem-
porada 200912010 de la Aso-
ciación Deportiva Juvenil Do-
mingo'Savio de la capital gadi-
tana. Tras el acto, se servirá un
pequeñorefrigerioen las ins- ..

talaciones del club, situado en
la calle Dorotea número 8. Se-
rá el final de fiesta a un curso
liguero, primer paso antes de

, pensar en elvenidero.

~,

ASCENSO A TERCERA

MuecoCeuta y Casino
Real disputan mañana
el partido de ida

El MuecoCeuta, campeón de",
Ceuta, yel Casino del Real,pri-
mer clasificado en Me1i!la,dis-
putarán mañana el partido de
ida de la eliminatoria de as-
censo a Tercera Divisióna par-
tir de las 11:30 horas en LaEs-
piguera. Lavuelta se celebrará
una semana más tarde, el día
26, en el Benoliel de Melilla, a
partir de las cuatro de la tarde.
La eliminatoria se presenta
bastante igualada y el San Fer-
nando estará muy pendiente
de lo que ocurra en elQuejo..

~

OBITUARIO

,Fallece Manuel López,

entrenador del equipo
infantil del Ubrique UD

El pasado martes por la noche
murió en el hospital de Jerez <,
Manuel López Cabrera, entre-
nador del equipo infantil del
Ubrique UD de Segunda Pro-
vincial. Se trataba de una per-
sona muy querida en Ubrique,
ya que durante toda su vida ha
estado vinculado al fútbol de la
localidad serrana. Hace poco
tiempo se ledetectó un cáncer y
el martes fallecía a los 63 años
de edad. El miércoles recibió el
último adiós en el cementerio
ubriqueño./ J.LPÉREZ
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PSOE YPPcierran un acuerdo para
regular los sueldos de los alcaldes
Ningún regidor cobrará más qlie un consejero de la Junta a partir de 2011

L. L., Sevilla

Por primera vez en la historia
de los ayuntamientos democráti-
cos, los dos principales partidos
de la comunidad. PSOEy PP, al-
canzaron ayer un acuerdo para
que los alcaldes cobren salarios
homogéneos. Ninguno de los 771
regidores de Andalucia ganará
más que un consejero del Go-
bierno andaluz y, por lo tanto,
que el presidente de la Junta. lo
que implicará en algunos casos
una rebaja sustancial de lo que
ahora ingresan.

La medida será aprobada en
la ejecutiva de la Federación An-
daluza de Municipios y Provin-
cias (FAMP)el próximo mes de
septiembre y no se aplicará has-
la el ~róximo mandato munici-
pal. en 2011.En ninguna otra co-
munidad se ha alcanzado un
pacto similar, aunque en todas
ellas se ha seguido la recomen-
dación de la Federación Españo-
la de Municipios y Provincias de
recortar los salarios municipa-
les a partir de un 1S%. .

La iniciativa la apalabraron
ayer en el Parlamento los núme-
ros dosdel PSOE,.Rafael Velasco,
y del PP, Antonio Sanz. con el
presidente y la vicepresidenta
de la FAMP,el socialista Francis-
co Toscano y la popular Ángeles
Muñoz. El acuerdo le ha permiti-
do al PP rectificar su considera-
ble metedura de pata, cuando el
pasado dia 3 se abstuvo en la
FAMP de una tabla salarial pre-
sentada por Toscano, muy simi-
lar a la que finalmente se ha
acordado.

IEl salario de los alcaldes de las capitales andaluzas . ... .. . Ult,moacuerdo- 67.892,39
Euros al año. SIn melUlr d,etas 01complementos S Id t d . t - IDue oanes ea,use-
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Cádiz ,,'Córdoba Granada Huelva Jaén
Te6filá Andrés José Torres Pedro Carmen

Martínez(")' Ocaña Hurtado Rodríguez Peñalver
(PP) (IU) (PP) (pSOE) (PSOE)

79.000 83.000

65.748 I.~ bUd R
Almerra

LuisRogelio
Rodrlguez

Comendador
(PP)

Sevilla
Alfredo
Sánchez

Monteseirín
(PSOE)

. ÚLTIMO ACUERDO

Habitantes .Euro:br1Ítos"
de laciudad "'u ,aI.;m~--. Igualqueun...

Málaga
Francls~o

- de laToiTe
(PP)

. DIETAS Y COMPLEMENTOS AL SUELDO

Alcalde =--- ''1~;;}¡:lañ'' , 112:, .
SánchezMonteseirín 41.279'*

.''';;nci,code laTor,:e ¡;¡¡; COBR~'COM';LÉ;"'ENTOs---

L~¡s Fi.'''o;Jrij¡uez''-_'. 'f;j-O-COBRA COMPLEMENTOS--
Te6filaMar"nez- -_o - :---
A-;;-dr.!.Ocaña' - 228PO;¡¡;-UÑí6NDES~¡:'ECO--
Torres-fi'unad;;- - --- NocOBRACOMPLEMEÑTos--

ped;:oR;;d':ig~e~ ~-i2300----
caime~ P,,¡¡aíve,." '-' ,,:60'0"--'- -----

.> 100.000 --. , -- - ---6!::~_~:z,~~--- Co"sej~ro----
DE50.000 A 100.000 .63.704,29 Viceconsejero

DE2§09~A SO'OÓO.:~~io',73-:_pireci:~_r~~ner~í -

<20~_~~"s~~ Delegadopro~i~al

(") Teófila Martlnezcobra como diputada, no como alcaldesa.

(") Sánchez Monteseir!n renuncia a estB cantidad.

FUENTE,Elabo",dó, prop¡~

El pacto establece cuatro tra-
mos en funci6Í1~ la po

,

blación:
los alcaldes de más ~1O0.000 ha-
bitantes y los presidentes de las
Diputaciones cobrarán igual que
un consejero de la Junta
(67.892,39euros brutos anuales);
los de 50.000 a 100.000. como un
viceconsejero (63.704,29 euros);
los de 20.000 a 50.000 como un
director general (54.540,73 eu-
ros);y los de menos de 20.000 ha-
bitantes, como un delegado pro-
vincial (44.861,87 euros). Todos
ellos por debajo de los 68.981,88
euros que ingresa el jefe del Go-
bierno andaluz, José Antonio
Griñán. Losconcejalescon dedica-
ción exclusiva percibirán el 90%

de los sueldos de los regídores.
Este acuerdo ya no será sólo

una recomendación como hasta
ahora ocurre' puesto que los
ayuntamientos gozan de autono-
mia para establecer los sueldos
que quieran. Estarán sujetos a
las leyes de sus partidos, a veces
más efectiva que la que se publi-
ca en los boletines oficiales. Tan-
to Velasco como 5anz. que se
mostraron muy satisfechos, die-
ron "garantia absoluta" de que
sus alcaldes cumplirán con lo
pactado, pero a partir de 2011.

En la actualidad, hay dos ca-
sos que llaman la atención en
cada uno de estos partidos: el
del alcalde de Huelva, Pedro Ro-

dríguez, del PP, cobra 97.182 eu-
ros, a los que hay que sumar
12.300 euros en concepto de die-
tas y complementos. Se va a apli-
car una rebaja deI1S%. Aún asi
no pierde su condición de núme:
ro uno como mejor pagado
(82.604 euros). En el PSOE, el
alcalde de Mijas (Málaga, 70.000
habitantes), Antonio Sánchez,
percibe 8S.500 euros al año y se
va aplicar una rebaja del 15%
(72.675).Sánchez accedió'a la al-
caldia tras el escándalo provoca-
do por su antecesor, que dimitió
tras. resistirse a rebajar ni un
céntimo de su salario de 126.000
euros, lo que le convertia en el
alcalde español mejor pagado.

ELPAís, viernes 18 de junio de 2010

~

Los directivos
municipales
tendrán un tope
de 69.000 euros

L. L, Sevilla

ELPAJS

Alpacto alcanzado por socialis-
tas y populares sobre los suel-
dos de los alcaldes se sumarán
Izquierda Unida y el Partido
Andalucista cuando se vote en
la ejecutiva de la Federación
Andaluza de Municipios y Pro-
vincias (FAMP).Pero el acuer-
do persigue ser más ambicioso
por lo que se va,a estudiar una
propuesta presentada por el
presidente de la institución,
Francisco Toscano, para que el
recorte llegue también a las em-
presas municipales. Se quiere
aprobar en septiembre. Aún to-
do está muy verde, pero la in-
tención es que los directivos de
estas empresas, los llamados
cienmileuristas municipales, re-
bajen sensiblemente sus emolu-
mentos. La propuesta es que co-
bren unos 60;000 euros brutos
anuales más un 15%en función
de la tipología de la empresa,
por ejemplo, si compite en el
mercado, lo que la cantidad fi-
nal rondaría los 69.000 euros.

En los ayuntamientos de Se-
villa y Málaga, hayal menos
una quincena de directivos que
superan los 100.000 euros de
salarios. Entre estos, los que
más cobran son el consejero de
Emasesa y vicepresidente de la
asociación de interés económi-
co de Sevilla, Manuel' Marche-
na (170.749,2euros); el gerente
de Urbanismo de Sevilla,Ángel
MílIán, con una cantidad simi-
lar; la gerente del Palacio de
Ferias de Málaga, Yolanda de
Aguilar, con 145.000 euros, la
misma cifra que el gerente de
Promálaga. José Estrada.

Podery
responsabilidad

.das, la sustitución de una estructura uni-
taria y cen'tralista por otra descentraliza-
da se ha planteado de manera inmediata.
Yaocurrió en el siglo XIXtras La Gloriosa
y, de manera mucho más inequívoca, en
los dos procesos constituyentes democrá-
ticós de nuestra historia, el de 1931 y el
de 1977-1978.Que el Estado unitario y
centralista no puede ser la forma de Esta-
do de la democracia española es algo de
lo que pueden caber pocas dudas.

Pero iría más lejos. Pienso que no solo
una convivencia democrática, sino una
simple convivencia pacifica sería imposi-
ble sin el ejercicio institucionalizado del
derecho a la autonomia y la existencia de
las diecisiete comunidades autónomas.
Si el enfrentamiento politico en España
únicamente tuviera como marco de ex-
presión las Cortes Generales, y en eUas se
tuvieran que tomar todas las decisiones
que afectan a la vida de los ciudadanos,la
deriva del enfrentamiento politico al en-
frentamiento civil seda difícilmente evi-

table. Podemos convivir pacificamente, i
porque una gran cantidad de las decisio. I

JAVIEH
PÉREZ ROYO

¿Seria posible una convivencia pacifica
en España si la estructura del Estado no
estuviera politicamente descentralizada?
¿No es el reconocimiento constitucionaI"
del derecho a la autonomia y su ejercicio
real y efectivo por las nacionalidades y
regiones que componen España un presu-
puesto para la convivencia ciudadana?

Para una convivencia democrática,
sin duda. Cada vez que la sociedad espa-
ñola ha tenido posibilidad de expresarse
politicameate con el razonable margen
<le litereau con que puede hacerlo una
sociedad con muchos sigios a sus espal-

nes que condicionan nuestra. vida se
adoptan en Cataluña, en Galicia, en Anda-
lucia, en la Comunidad Valenciana... Y
porque dichas decisiones son adoptadas
simultáneamente por mayorías parla-
mentarias de distinto color. Esto es lo
que hace que el enfrentamiento politico
se difumine y no llegue a transformarse
en algo mucho peor, más insoportable.

En esta misma semana hemos tenido
un buen ejemplo práctico. En un clima
político tan extraordinariamente enrare-
cido como en el que'estamos viviendo, ha
tenido lugar la reunión del Consejo de
Política Fiscal y Financiera y los diecisie-

'

1

te consejeros de Economia y Hacienda de
las diecisiete comunidades autónomas se
ha puesto de acuerdo por unanimidad

Ipara aprobar la parte que les correspon-
de a cada una de ellas del ajuste fiscal
exigido al Estado ,spañoI. como a todos
los demás de la Unión Europea, para re-
ducir el déficit público al 3%establecido
en el pacto de estabilidad y crecimiento
que acompañó al nacimiento del euro.

Del enfrentamiento a cara de perro

que se produjo en el pleno del Congreso
de los Diputados en el que se convalidó el
deCreto ley con las medidas de ajuste fis-
cáI aprobadas por el Gobierno hace poco
más dos semanas, se ha pasado en esta a
la unanimidad entre gobiernos de colo-
res diferentes.

Y es que la responsabilidad del ejerci-
cio del poder obra milagros. Cuando no
se tienen que tomar decisiones que des-
pués sean vinculantes politica y jurídica-
mente, se puede decir casi cualquier co-
sa, aunque no debería decirse. Pero se
puede decir. Pero cuando se es responsa-
ble de que las cuentas cuadren, de que se
puedan seguir prestando los servicios y
se pueda continuar teniendo acceso al
crédito, las cosas se ven de manera muy
distinta y el alcance del enfrentamiento
se reduce de manera considerable. Y a
esto contribuye decisivamente la distri-
bución territorial del poder. A través de
ella encuentra un mucho mejor reflejo
en la esfera politica la complejidad de la
sociedad española. Yeso favorece sin du-
da una convivencia pacifica.
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